

Beschluss des Landrats vom 31.10.2024

Nr. 792

7. 3 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen 2024/572; Protokoll: ak

Kommissionspräsidentin **Irene Wolf-Gasser** (EVP) erklärt, bei diesen 3 Gesuchen sei sich die Kommission nicht ganz einig gewesen. Eines davon war etwas problematischer, weshalb 2 Kommissionsmitglieder Nein stimmten. Die Kommission stellt ihren Antrag somit mit 5:2 Stimmen.

– *Eintretensdebatte*

Keine Wortmeldungen

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Beschlussfassung*

://: Mit 58:19 Stimmen bei 1 Enthaltung wird den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.
